

## **Traktandum 2 – Abschluss Verpflichtungskredit Anpassungen und Ausgestaltungen Casinoplatz - Kenntnisnahme**

### **Anpassung und Ausgestaltung Casinoplatz – Kenntnisnahme Abschluss Verpflichtungskredit**

An der ausserordentlichen Gemeindeversammlung vom 17.08.2017 genehmigten die Stimmbürger einen Verpflichtungskredit für die Anpassung und Ausgestaltung Casinoplatz in der Höhe von CHF 800'000.-. Zum Gesamtkredit konnte der erste Kreditbeschluss des Gemeinderates vom 14.10.2013 über CHF 95'000.- hinzu gerechnet werden. Die Schlussabrechnung beträgt CHF 888'142.25. Der Kredit wird somit um CHF 6'857.75 unterschritten. Der positive Abschluss des Verpflichtungskredits wird der Gemeindeversammlung zur Kenntnisnahme vorgelegt.